

BIMBO INVIERTE 70 MILLONES DE PESOS PARA REALIZAR SU TORNEO

# Deporte, para inculcar valores en los niños

Entre los logros de la estrategia destaca la creciente participación en la rama femenil, pues actualmente el 30% de los participantes son niñas.

Viridiana Díaz  
EL ECONOMISTA

DESDE HACE más de 50 años, Bimbo promueve en el país, como parte de su estrategia de Responsabilidad Social Empresarial, el Torneo Futbolito Bimbo, “mediante el cual estamos promoviendo valores en los niños a través del deporte. De esta manera estamos contribuyendo con el desarrollo integral de la niñez, en una de las etapas más importantes de su formación”, explica Raúl Argüelles, director global de Personal y Relaciones de Grupo Bimbo.

Con una inversión de 70 millones de pesos, este año la empresa de panificación lanza la 55 edición de Futbolito Bimbo, la cual arrancará el próximo 14 de abril y concluirá el 21 de julio, con la expectativa de que participen alrededor de 70,000 niños y niñas de escuelas públicas y privadas de 45 ciudades del país.

Un aspecto que distingue a Futbolito Bimbo es que fomenta la actividad física como parte de un estilo de vida



Memo Ochoa, Carlos Hermosillo, Manolo Negrete, Luis Roberto Alves Zague, Alberto García Aspe y Omar Mendi-buru participaron siendo niños en Futbolito Bimbo.

Bimbo contribuye al desarrollo integral de los niños, complementando de manera divertida y diferente la formación que reciben en sus casas y escuelas.  
FOTO: CORTESÍA

## 135,000

**HORAS**

de actividad física se realizaron el año pasado a través de Futbolito Bimbo, donde participaron 48,000 niños.

saludable y la combinación del deporte con los estudios.

El torneo cuenta con cuatro etapas: local, estatal, regional y nacional. Los campeones de cada una de las ocho regiones en ambas ramas acuden a la Ciudad de México por una semana, previo a la etapa nacional, a participar en un *camp* especialmente diseñado para ellos y para los cuerpos técnicos, donde se realizan clínicas, se dan pláticas motivacionales y se llevan a cabo diferentes actividades.

### AVANCES

“Con el transcurso de los años el torneo ha tenido mejoras sustanciales, desde la incorporación de la rama femenil, adición de nuevas ciudades, el *camp* y la tarjeta verde, por medio de la cual se valora e impulsa el comportamiento positivo, por mencionar algunas, adicionalmente quisiera destacar que, desde hace ya varios años, Futbolito Bimbo ha trascendido fronteras y se realiza exitosamente en países como Chile, Guatemala y Estados

🗣️ *“La renta de canchas, arbitraje, uniformes y casas, traslados, alimentos, alojamiento, seguros y medallas los cubre Bimbo”*

**Raúl Argüelles,**  
directivo de Grupo Bimbo.

Unidos”, afirmó Raúl Argüelles.

Entre los logros que ha tenido la estrategia de Bimbo destaca que actualmente 30% de los participantes son niñas, y tienen la expectativa de seguir incrementando este número.

#### **MOTIVACIONES**

“Todo niño o niña que es parte de Fútbolito Bimbo se lleva una experiencia que recuerda toda la vida. Son los orgullosos representantes de sus escuelas, ciudades, e incluso estados. El hecho de participar en este torneo los llena de orgullo, al dejarles muchísimas enseñanzas y experiencias. Además, adoptan el amor por el deporte”, destaca el director de Grupo Bimbo.

Entre las motivaciones que tienen los niños para participar se encuentra el premio, ya que los equipos ganadores viajan a Filadelfia, Estados Unidos, a jugar un partido amistoso con el equipo ganador del torneo Bimbo Active de aquel país, para luego viajar a Orlando, Florida, por cinco días a disfrutar de los parques temáticos.

#### **LA CLAVE PARA EL ÉXITO**

1) Una muy buena organización que ayude a los niños y niñas a que vivan los valores que contribuyen con su desarrollo integral.

2) Poner al alcance un concepto completo y 100% gratuito.

3) Contar con el apoyo y la participación de los padres, las escuelas y las autoridades.

4) La transparencia del torneo, que brinda la confianza necesaria a padres de familia, escuelas y autoridades.

Los interesados en ser parte de este torneo necesitan ingresar a la página [www.futbolitobimbo.com.mx](http://www.futbolitobimbo.com.mx) para conocer las bases.